

Un reino de sacerdotes

Descripción

Apocalipsis 1:1-8

Apocalipsis 1 nos recuerda que Jesús es el que está y el que ha de venir. Toda esta semana ha sido sobre lo que está por venir, pero también sobre lo que es y debería ser ahora. La verdad es que el reino de Jesús vendrá y Su reino será establecido con Sus enemigos como un estrado para los pies, donde no residirá el mal.

El llamado de Apocalipsis 1 es a ser Sus sacerdotes reales. Debemos ser esas personas lavadas en la sangre del Cordero, hablando palabras de amor, gracia, paz y perdón. Somos Sus manos y pies en este mundo hecho jirones. Aun así, el problema sigue siendo que a menudo estamos demasiado ocupados para decir “hola” a un vecino. Demasiado ocupado para rastrillar las hojas de un vecino anciano o escuchar las heridas de un compañero de trabajo.

Perdemos de vista que somos Su sacerdocio. Simplemente seguimos nuestro camino alegre sin pensar mucho en los que nos rodean. Después de todo, a menudo es demasiado desordenado.

¿Quizás hoy es el momento de ensuciarse?

Autor: Matt Zimmer

Fecha de creación

2024/10/06